
看護系志望者説明会 
2018.3.19 

現職のお医者さん、看護師さん、臨床検査技師さん、診療放射線技師さんと、

本校の卒業生（看護学科、作業療法専攻）の方々から、本校１，２年生の看護系・

医療系志望者７０人に向けて、様々な体験を語っていただきました。 

大垣市民病院 医師 

傍島 裕司 先生 

 

岐阜大学 １年生 

鈴木 乃愛 さん 

 
岐阜県立看護大学 ２年生 

宇納 萌恵 さん 

 

大垣市民病院 看護師 

若山 麻衣 さん 

 

大垣市民病院 看護師 

髙木 香奈依 さん 

 

大垣市民病院 臨床検査技師 

田中 優奈 さん 

 

大垣市民病院 診療放射線技師 

田中 愛未 さん 

 

 



今年度の看護系大学合格者３人から、自身の受験勉強を踏まえたアドバイス

をいただきました。 

松岡 侑羽里 さん 

 

中村 汐里 さん 

 

沼波 祐梨絵 さん 

 

説明会の様子 

  
 

  

参加した生徒の声（一部抜粋） 

・看護師は一生勉強しなければならない職業だということを、話しを聞いて強く感じた。 

・大学に入学して終わりではなく、これからに向けて学ぶ姿勢が大切だと分かった。 

・医療系の職業には、コミュニケーション能力も不可欠であることが分かった。 

・今の自分では甘えてしまって集中できずに勉強してしまうと思ったので、今からでも勉強

に対する姿勢を変えていきたいと思った。 

とても有意義な時間を過ごすことができました。 

講師の皆様方、お忙しいところ、本当にありがとうございました。 


